

Lara Baie schwimmt neuen Kreisrekord

Obernkirchen. Mit einer kleinen Mannschaft haben die Schwimm- und Sportfreunde Obernkirchen am 13. Nachwuchs-Pokal-Schwimmfest in Sarstedt teilgenommen. Bei den 33 Starts, die die Obernkirchener Schwimmer dabei absolvierten, holten sie 30 Siege. Insgesamt holten die Bergstädter in der Vereinswertung den 4. Platz. Dabei erwies sich einmal mehr Lara Baie als das Maß aller Dinge: Fünfmal trat sie an und landete fünf ungefährdete Siege. Auf eine sechste Disziplin musste sie verzichten, da sonst zwischen zwei Starts überhaupt keine Pause bestanden hätte. Über 200 Meter Schmetterling schwamm Baie in 2:44,31 Minuten neuen Kreisrekord. Die 39,07 Sekunden über 50 Meter Brust bedeuteten neuen Vereinsrekord. Über 100 Meter Freistil blieb sie nur drei Hunderstel Sekunden über dem bestehenden Kreisrekord. Sebastian Schefzyk blieb über 50 Meter Schmetterling erstmals unter 30 Sekunden. Die zwölfjährige Leonie Stübke schwamm erstmals die 100 Meter Schmetterling und dominierte die Freistilstrecken. jp.